

Datenschutzrechtliche Einwilligung

Name: _____

TIM-ID: _____

Ich willige ein, dass meine personenbezogenen Daten (Name, E-Mail-Adresse, TIM-ID) durch die HPC-Gruppe des Instituts für Technische Verbrennung gespeichert und genutzt werden. Die Datenverarbeitung erfolgt ausschließlich zur Administration des internen Rechenclusters, das am IT-Center der RWTH Aachen University integrativ gehostet wird. Hierdurch können meine TIM-ID und Name durch andere Nutzer des internen Rechenclusters miteinander in Verbindung gebracht werden.

Die Einwilligung erfolgt auf freiwilliger Basis und ich kann sie jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Ab Zugang der Widerrufserklärung dürfen meine Daten nicht weiterverarbeitet werden. Sie sind unverzüglich zu löschen. Durch den Widerruf meiner Einwilligung wird die Rechtmäßigkeit der bis dahin erfolgten Verarbeitung nicht berührt. Meine Widerrufserklärung kann ich per E-Mail an hpc@itv.rwth-aachen.de richten.

Ort, Datum
Place and Date

Unterschrift
Signature

Non-binding English translation:

I agree that my personal data (name, email address, TIM-ID) are stored and used by the HPC group of the Institute for Combustion Technology. The collected data will be exclusively used for administration of the internal computing cluster, integratively hosted at the IT Center of RWTH Aachen University. As a result of this, my TIM-ID and name can be connected by other users of the internal computing cluster.

This consent is given on a voluntary basis and I can revoke it at any time with effect for the future. My data may not be further used after my revocation of this agreement has been received. They must be deleted immediately. The revocation of my consent does not affect the legality of usage that has taken place up to that point. I can send my declaration of revocation by e-mail to hpc@itv.rwth-aachen.de.